



Deutsch-Israelische Gesellschaft

- Arbeitsgemeinschaft Berlin -

Die Deutsch-Israelische Gesellschaft hat sich zur Aufgabe gestellt, die Verständigung zwischen der Bundesrepublik Deutschland und dem Staat Israel zu unterstützen und zum Kennenlernen der Menschen beider Staaten einen Beitrag zu leisten.

Damit kann das in der Vergangenheit Geschehene nicht ungeschehen gemacht werden, jedoch soll dieser Beitrag den Prozeß des Verzeihens auf jüdischer Seite beschleunigen und der nichtjüdischen Bevölkerung in Deutschland die Verantwortung klarmachen, in der sie sich nach den Verbrechen der Hitlerherrschaft befindet.

Die Deutsch-Israelische Gesellschaft ist eine zentral geführte Organisation. Sie ist in örtliche Arbeitsgemeinschaften aufgegliedert.

Die Arbeitsgemeinschaft Berlin führt in der Regel monatliche Veranstaltungen mit wechselnden Themen durch. Im Rahmen des Möglichen werden für diese Veranstaltungen namhafte Referenten, bevorzugt auch aus Israel, gewonnen. Die einleitenden Vorträge führen stets zu ausgiebigen Diskussionen.

Geschäftsstelle

Ernst-Ring-Straße 4, 14129 Berlin, Tel. 8 03 43 67